

雨上がりの空に咲き誇る 第26回ポピー祭

6/11
日

しめ縄完成までの安全を祈願



初めて手植えで田植えをする子ども達も

平成30年夏出雲大社神楽殿の大しめ縄架け替え しめ縄専用水田で田植え

5/28
日

青空の下、約30人が一斉に田植えを始めます

出雲大社神楽殿に架かる、日本
の大きさを誇る「大しめ縄」。皆
さんもご存知、そのしめ縄は町内
で製作されています。この度、平成
30年夏にこの大しめ縄の架け替え
が決定し、材料となる「赤穂もち」
の苗が専用水田に植えられました。
田植えには、出雲大社や町内各
団体をはじめ、地元の小学生や国
際交流員なども参加。刈り取りは、
しめ縄の奉納へ向けて、町をあげ
て動き始めました。



笑顔はじける「飯南牡丹組」のよさこい

飯南神楽団による八岐大蛇



にぎわうメインステージ前

赤名観光ぼたん園周辺を会場に
開催された「ぼたんまつり」。13日
の週末には、満開を迎えた色とり
どりの大輪を見ようと、県内外か
ら多くの来場者が訪れました。広
島県から数十年ぶりに訪れたとい
う男性は、「きれいだわ。もつとたく
さん的人に知つてほしい」と話
していました。

夏を思わせる強い日差しが降り
注いだメインイベント日の21日。
来場者約6500人が銭太鼓や
神楽、よさこい、イソガシンジャ
ショー、働く車コーナーなどを家
族や友だちと一緒に楽しんでいま
した。

町の花が咲き誇る ぼたんまつり2017 in 飯南

5/10
水
5/21
日やまめのつかみ取りは、
雨が降っても大人気

東三瓶フラワーバレーミツ見伊
イベント広場で、「第26回ポピー祭」
が開催されました。

午前中を中心に強い雨が降る時
間帯もありましたが、午後には青
空が広がり、飯南神楽団の神楽演
舞や特産品大抽選会、やまめのつ
かみ取りなど、会場は4300人
の来場者でにぎわいました。

テントには、地元出店者
による食事がずらりと
並びました県内外からたくさんのが
集まつたモデル撮影会

満開のポピー



まちの魅力を伝える 発信力を鍛える

5/23
火生徒自らが考え行動する
活発な授業となりました緊張の発表時間。10個のグ
ループそれぞれが、自慢の
「旅行プラン」を発表

東海大学文学部の河井孝仁教授

飯南高校3年生が「生命地域学」
の一環として、情報の収集・発信能
力を鍛える授業を行いました。
東海大学河井孝仁教授による講
義の後、「東京に住む20代の女子高
生」「広島に住む60代の夫婦」をターゲットにした「旅行プラン」の企画
のため、グループに分かれて町内各所を取材。ターゲットの“心”を動かし行動につなげる“キャッチコピー”や旅行プランを作成し、“なぜ”そう考えたのかを発表しました。